

---

## A f r i k a.

---

**D**ie Bewohner Egyptens sind Araber, und zwar theils Beduinen (s. Asien), theils ansässige, welche letztere die Gewerbe und am meisten Ackerbau treiben, (Fellahs) — Kopten, die Christen sind, und eigene Bildung und Sitten haben, und Mamluken, die in der That als die Herren des Landes können angesehen werden. Sie sind ein Kriegscorps, daß sich nur durch gekaufte Sklaven ergänzt, die in Waffen und im Arabischen unterrichtet werden, und am Ende zu den höchsten Würden, selbst bis zum Bei hinaufsteigen.

Ueberhaupt genommen sind die Egypter fast in allen Sitten den Türken sehr ähnlich, und bedürfen keiner besondern Beschreibung. Die Kleidung ist ziemlich von derselben Art, wie bei diesen, nur ziehen sie deren eine so große Menge übereinander, daß sie darunter ersticken könnten. — Elend ist die Wohnung der Fellahs, und des armen Städters, und bloß aus Erde mit gehacktem Stroh vermischt bestehend. Selbst die Treppen sind dar-